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Quand Élite a commencé, je n’avais personnes avec qui parler. Mais, à la deuxième semaine, j’avais 

quatre nouvelles amies. À la troisième semaine, j’ai rencontrée cinq personnes de mon école. Puis quand 

ils sont partis vers la fin de la sixième semaine, j’ai continuée à parler avec mes premières amies jusqu’à 

qu’Élite va terminer. 

J’aime bien le Camp Élite, car là-bas ils enseignent plusieurs matières : comme le français, mathématique, 

art-plastique, musique et danse.  

Quand j’étais à l’école, je ne connaissais pas vraiment la conjugaison, parce qu’on ne travaillait pas 

beaucoup, mais grâce à Élite, je connais davantage mes verbes car ils nous donnent plusieurs exercices 

concernant le temps des verbes. 

De plus, ils nous font pratiquer des examens pour se préparer à ceux du secondaire. Dans chaque groupe, 

les trois premiers élèves qui ont une meilleure note gagnent un prix. 

Ma journée mémorable est le premier juillet à la fête du Canada il y a eu un spectacle pour fêter la fête du 

Canada. Pour les élèves, on a des dragons drums waist, les adultes ont des plus gros dragons drums et 

d’autre élèves ont des djembé.   

 


